

花高野球部通信

発行日

令和7年3月5日

第44号(監督)

卒業式～ありがとう3年生～

今年もこの季節がやってきました。3月1日は卒業式。花高野球部3年生も無事卒業式を終え、次のステージへと旅立つ日となります。卒業式を終えた後、伊藤コーチから卒業生へネクタイのプレゼントがありました。一人ひとりに似合うネクタイであり、喜びの表情が写真からも見てとれます。また、3年生から顧問、コーチにネーム入りのペン立てのプレゼントをいただきました。職員室で使わせていただきます。ありがとうございます。

成長した姿でグラウンドに帰ってくるのを楽しみにしています。



安全祈願・必勝祈願

2月15日(土)御嶽山御嶽神明社へ安全祈願・必勝祈願に行ってきました。今シーズン、1つでも多くの勝利を掴むこと。そして何より部員が安全に高校野球に打ち込むことができることを願います。



今シーズンが始まります！

今シーズンが始まります。例年以上にトレーニング量、食事量の増加に努めました。秋から比較し、体重が3キロ〜5キロアップ。また、ウエイトトレーニングの重量も大幅にアップ。部員9人が切磋琢磨し、この冬を乗り越えました。2月末よりグラウンド練習も再開し、バツティング練習や守備練習と思うように練習も進んでいます。プレーに目を向けると、身体の軸が安定したように見えます。部員もこの冬のトレーニングの成果を実感しているように思えます。

3月9日(日)築館球場にて今シーズン最初の練習試合が行われます。初戦は2年前、夏の大会開幕ゲームで敗れた盛岡市立高校です。開幕戦まで残りわずかですが、体調を万全に初戦に臨めればと思います。

今シーズンも夏の大会まで多くの試合を積んでいきます。地域の方々や中学生と多くの方々が球場に足を運んでいただき、応援していただければ幸いです。今シーズンも花泉高校硬式野球部をよろしくお願いいたします。

「異彩を放て 花高野球部」

花泉町内バレーボール大会

2月23日(日)花泉町内バレーボール大会に花高野球部も参加しました。ABの2チームをエントリー。選手宣誓は1番を引き当てたBチームの鈴木大が選手宣誓。「日頃の練習の成果を・・・練習しておりませんが」と笑いをとる一面も。戦績は予選リーグ敗退。他の参加チームはレベルが高く、なかなか勝つことができませんでした。会場準備や得点、審判とプレーヤー以外の仕事を率先して行いました。次年度も町内で行われる行事には積極的に参加し、地域をもっと盛り上げられる野球部あり続けます。